

Le modélisme ferroviaire sur des rails

L'association des Amis du digital ferroviaire (ADDF) Saint-Yon organise une bourse de modélisme ferroviaire le dimanche 10 septembre.

Pour l'association ADDF, l'heure du départ de cette nouvelle année associative a sonné le samedi 19 août dernier. Après plusieurs semaines à travailler sur l'entretien de leur réseau américain, les bénévoles avaient organisé une journée portes ouvertes. L'occasion pour eux de montrer leur savoir-faire au public.

Le dimanche 10 septembre prochain, ce sera l'heure du premier arrêt en gare de l'année avec la 2^e édition de la bourse organisée par l'association. « Nous avons organisé notre première bourse en septembre 2022, et tout s'était très bien passé. Les exposants et les visiteurs nous avaient fait part de leurs retours positifs. Nous avons donc décidé d'or-



Les adhérents de l'association ADDF.

ganiser une deuxième édition», confie François Prêtre, président de l'association. Une quinzaine d'exposants, professionnels ou amateurs, seront attendus pour cette deuxième bourse de modélisme ferroviaire. Pour l'ADDF Saint-Yon, cet événement doit aussi contribuer à faire connaître leur association.

Comme le nom de l'association l'indique, le digital est au cœur de l'association. « Nous avons dans l'association une expertise pour faire fonctionner un réseau de manière autonome », explique Bruno, membre de l'association. Avec le logiciel TrainController, ils peuvent paramétrer un réseau en créant des règles de

fonctionnement, faisant s'arrêter ou démarrer des trains, fonctionner les aiguillages ou les passages à niveau. « Nous accueillons au sein de l'association tous ceux qui ont une appétence pour le modélisme ferroviaire, qui veulent construire ou moderniser un réseau mais ne savent pas comment faire », insiste le président.

Cette équipe de passionnés a également pour ambition dans les mois qui viennent de moderniser l'un des deux réseaux que possède l'association, le réseau européen. Pas moins de 132 capteurs sont prévus sur celui-ci pour assurer son fonctionnement. Cela va demander du temps et de la rigueur, mais c'est ce qui plait aux 23 membres de l'ADDF Saint-Yon. ■ **Teddy Vaury**

• Rens. Bourse de modélisme ferroviaire à la salle La Grange de Saint-Yon, rue des Cosnardières, le dimanche 10 septembre de 9h à 17h. Entrée libre. Rens. addftrains@gmail.com

Le Républicain de l'ESSONNE 7/9/23 p37